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令和４年度 第１回 徳島県立城西高等学校 学校運営協議会（概要）

１ 日 時

令和４年９月７日（水） 午後３時から午後４時３０分まで

２ 場 所

徳島県立城西高等学校 本館１階 耕心館

３ 学校からの説明

（１）学校運営協議会について

岩見校長が設置要綱および学校運営協議会の概要について説明した。

（２）城西高校の現状について

岩見校長が令和４年度学校案内パンフレットを用いて城西高校の現状を説明した。

４ 協 議

（１）学校運営協議会会長・副会長選出

会長として，松木委員，副会長として瀬部委員が承認された。

（２）学校経営方針・スクールミッションについて

岩見校長が，令和４年度の学校経営方針・スクールミッションについて説明した。

（３）教育課程の編成について

谷本教頭が令和４年度の教育課程の編成について説明し，承認された。

（４）教育活動について

谷本教頭・森教頭が令和４年度学校評価計画について説明し，委員の質問・提言を受けた。

重点課題１ 確かな学力の育成

重点課題２ 城西スタンダードの確立

重点課題３ 社会的自立と進路実現の支援

重点課題４ 安全安心な教育環境の整備

重点課題５ エシカル消費・ＳＤＧｓの推進

（質問事項）

・電子黒板の使用状況，ＩＣＴ・電子図書の利用状況

・数値目標の意味

・自転車通学時の事故

・ＳＮＳでのいじめ，スマートフォン使用のルール，ネットセキュリティ

・成人年齢引き下げへの対応

・今年度の進路状況，連携活動，進学希望者の見学・訪問，就職希望者数

・地震が起こった場合，県立学校に災害避難所を設置するルート，災害時の備蓄

・エシカル消費・ＳＤＧｓの活動の発進を学校ＨＰだけでなくＳＮＳも使用する理由

（提言）

・教員によって電子黒板の使用レベルに差がある。教員の研修を頑張ってほしい。

・「生きる力が身についたと答える生徒が７５％」という目標を見直した方がよい。

・自転車通学生にヘルメットを着用させてほしい。

・徳大でも高校生対象に授業をしている。要望があれば，いつでも受ける。

・主権者教育に向けて年に１回だけの講座では少ない。

・地域全体との防災訓練ができていない。防災クラブの中から防災士を育成して欲しい。

・地域との連携を指標の１つに加えてほしい。そよかぜの利用者にアンケートができる。

・教員の勤務，負担軽減を考えてほしい。


